

RICARDO CADENAS

Sevilla. 1960

Estudia Bellas Artes en la Universidad de Sevilla, y desde 1987 es profesor de Dibujo en la Facultad de Bellas Artes de Cuenca.

Como pintor, a partir de 1985 ha realizado numerosas exposiciones individuales y colectivas, nacionales e internacionales. Entre las exposiciones individuales podemos destacar las celebradas en la galería La Máquina Española de Sevilla y Madrid, la T'Venster Gallery de Róterdam, o más recientemente las de la galería Buades de Madrid, galería La Caja China de Sevilla, o galería Alejandro Sales de Barcelona.

Su obra se encuentra en varias colecciones corporativas y museos de arte contemporáneo, como el Centro Andaluz de Arte Contemporáneo, colección Caja Madrid, Fundación A. Perez de Cuenca o Museo Nacional Centro de Arte Reina Sofía de Madrid.